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終業式前日の７月１８日（木）、「収穫祭」を行いました。これは、一学期の「総合的な学習・探究の時間」を
活用して育てた作物を、班毎に食材を活かすアイディアを発案し、「低廉な費用で、工夫して美味しいものを創る」
ことを目指しました。学校の畑で収穫したナス、胡瓜、トマト、ピーマン、カボチャや青じそを素材に野菜サラダ
や麻婆ナス、各種天ぷらが完成し、絶妙な出汁が効いたうどんとともに頂きました。更に、スイカの生長が順調で、

大玉２株、小玉１株から計６個が穫れ、全員に提供されました。丁寧な施肥のお陰で、甘さも抜群でした。 

 

  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
思春期 
教育講演会 

７月５日（金）ともに拓く LGBTQ＋の会くまもと代表の今

坂洋志先生をお迎えし、「LGBT って知っていますか？ ～性

についてよりよく理解し、みんなが自分らしく、楽しく生き

ていくために」という演題で御講演いただきました。 

LGBT という言葉は知っていたけれど、どういうことか、こ

のことでいじめを受けたり自分らしく生きることができず苦

しんでいる人がいることなどの話を聞き、その人らしく生き

ていく事の大切さについて考えさせられました。当日は保護

者の方にも御参加いただきました。 

以下、生徒の感想を紹介します。 
 
・講演を聴き性の多様性が分かり、以前は認められていなかったこ

とが認められるようになったこともあると知った。国によっては

同性婚が認められず罪になることもあると知り、心が痛くなった。

LGBT の人たちの理解者になりたいと思った。 

・今回の講演で LGBT の人が 13 人に１人はいることを聞き、これか

らも自分で調べたりし、LGBT について理解していきたいと思っ

た。 

・性の多様性について少しは理解していたつもりだったが、周囲か

らの目が当事者にとってはきついものだということはあまり考え

ていなかった。自分自身 LGBT に関する偏見はないと思っているの

で、友人や知人がカミングアウトしてくれたときは快く受け止め

たい。 

・この先当事者の人と会うことがあったらその人の存在を否定せず、

優しく接したいと思ったし、嫌な目に遭っていたら助けたいと思

う。中には自殺やリストカットをするくらい苦しんでいる人もい

ることを知ったので、少しでも力になれるよう今日聞いたことを

覚えておきたいと思う。 

・自分の友人の中に LGBT の人がいたら、どういう対応できるかは分

からないが否定はしないと思う。その人にとって暮らしやすい環

境を作っていくことが大切だと感じた。 

 ６月２０日（木）に生徒会立候補者の立会演説と役員改選選挙を行いました。 
会長、副会長が１人ずつ立候補し、両名とも五木分校をよりよくしたいという思い

を熱く演説しました。その結果、信任投票により２人は当選を果たし、７月１９日（金）
生徒会新執行部の交代式・任命式が行われました。新執行部のみなさん、よろしくお
願いします。 

生徒会長    髙田 優人（２年） 生徒会副会長  中村 遊平（１年） 

体育委員長   桑原 未波（２年） 文化図書委員長 西田 早希（２年） 

保健美化委員長 井上 朝輝（２年） 生活交通委員長 岩田 琉聖（２年） 
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旧役員のみなさん、お疲れさまでした。 

今年も 
 

昨年に続き、パラリンピック種目の「ゴールボール」に挑
戦しました。「ゴールボール」とは、視覚障害者のための球技
で、１チーム３人の選手が目隠しをし、鈴の入ったバスケッ
トボール程の大きさのボールを転がして相手のゴールを狙う
というものです。「僅かな鈴の音にボールの位置を予測しなが
ら体を使ってボールを止める」ことは、初めて経験した１年 

生は勿論、２回目だった２、３年生にとってもやはり難しか 
ったようです。 

２０２０東京オリンピック・パラリンピック大会まで１年 
を切りました。生徒達の関心が更に高まってくれればいいな 
と思っています。 

 
 
 
 
 
 
 
 
８月２日（金）午前９時から、令和元年度体験入学を開催しました。本年度は、中学生２２名、引率者２３名、計４

５名の参加がありました。毎年参加人数が増えており、会場の多目的室や図書館は満席の状態でした。 
 生徒会を中心として在校生の１・２年生が協力し、生徒会役員２年生の桑原さんの司会進行の下、生徒会長２年生の
髙田君が、分校の簡単な紹介を含めて歓迎のあいさつを行いました。あいさつの後、分校の特徴や１年間の行事を紹介
する映像を見てもらい、その後、バドミントン部の活動を含めた施設見学を行い、後半は分校の特色でもある学校設定
科目「ステップアップ」の授業を体験してもらいました。授業体験では、在校生のサポートを受けながら、国語・数学・
英語の基本的な内容に取り組んでもらいました。また、並行して保護者や引率の先生方との懇談会も行われました。近
年の猛暑を反映して、冷房装置のことも話題に上がりました。 
 最後に２年生の井上君と１年生の福岡さんが、分校に入学してというテーマで発表し、他の高校にはない五木分校の
良さを伝えることができたのではないかと思います。閉会後は、一学期に分校農園で育てた夏野菜等をお土産に持ち帰
っていただきました。 

全体会 施設見学 

授業体験→ 


